

## 10 Port-Gentil

Transport maritime/Fin de la session extraordinaire de l'Union des conseils des chargeurs africains

### L'Organisation davantage renforcée



Le gouverneur de province, Martin Boguikouma, a marqué sa satisfaction quant au choix de Port-Gentil pour abriter ces importantes assises.



Le directeur général du CGC, Mme Liliane Ngari, lors de son allocution.



Le président en exercice de l'UCCA, Anatole Kikwa Mwata Mokambo, s'est dit satisfait des travaux.

SYM

Port-Gentil/Gabon

LES travaux du conseil extraordinaire de l'Union des conseils des chargeurs africains (UCCA), tenus la semaine dernière, à Port-Gentil, se sont achevés sur une note de satisfaction générale. Trois jours durant, les participants ont planché sur des questions d'ordre institutionnel: la prochaine assemblée générale prévue à Accra (Ghana) et l'un des points à l'ordre du jour de cette rencontre, à savoir le passera du flambeau du président en exer-

cice à son successeur; le projet budgétaire et les modalités de financement de sa vision stratégique 2015-2020; l'harmonisation du bureau électronique du suivi des cargaisons et, surtout, les renforcements des ressources humaines.

La structure organique de l'Union s'est vu renforcée par la nomination d'un directeur technique, qui donne une valeur ajoutée aux activités de l'institution. Une occasion saisie par le président en exercice, le Congolais (RDC) Anatole Kikwa Mwata Mokambo, qui a rendu un hommage aux autorités gabonaises pour les commodités mises



L'assistance lors de la cérémonie de clôture.

à la disposition de l'UCCA, avant de se féliciter de la bonne santé de la trésorerie de l'Union.

« Nos travaux se sont bien déroulés. Je rentre satisfait, et je remercie le président gabonais Ali Bongo On-

dimba pour avoir instauré un climat de paix au Gabon; lequel a permis à nos travaux de se dérouler comme on le souhaitait. En RDC, nous connaissons les valeurs de la paix sans laquelle l'économie ne peut marcher », a dit M. Kikwa Mwata Mokambo.

Un honneur, pouvait-on noter, pour le directeur général du Conseil gabonais des chargeurs, Mme Liliane Nadège Ngari, épouse Onanga, l'hôte de la rencontre de Port-Gentil. Elle s'est réjouie de la bonne tenue des travaux, ce qui confirme l'adhésion du Gabon à cette structure et à tout ce qui peut être fait pour la rendre

plus forte. Une satisfaction partagée par le gouverneur de la province de l'Ogooué-Maritime, Martin Boguikouma qui a clôturé les travaux et à qui les participants ont demandé d'être leur fidèle interprète auprès des autorités gabonaises auxquelles plusieurs motions et remerciements ont été adressés.

Précisons que plusieurs pays membres de l'UCCA (Angola, Cameroun, Congo Brazzaville, Côte d'Ivoire, RDC, Bénin, Burkina Faso, Guinée, Guinée-Bissau, Mali, Niger, Nigeria et Gabon, pays hôte) ont pris une part active à ces travaux.

## Pari mutuel urbain gabonais

### 65.195.300 francs empochés par trois heureux parieurs

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

LE Pari mutuel urbain gabonais (PMUG) a remis récemment, dans les locaux de son agence de Port-Gentil, des chèques à trois heu-

reux gagnants du quinté+. A travers les gains ainsi engrangés par ses parieurs, le PMUG vient, une fois de plus, démentir ceux, encore nombreux, qui continuent d'être réticents à ses mises liées aux courses hippiques. Et, pour coller à

son slogan, l'on pourrait dire que PMUG vient, en quelque sorte, de "changer la vie" à trois habitants de la capitale économique. Les heureux gagnants sont D.M.D et O.M.B, tous deux de nationalité gabonaise, et un ressortissant ouest africain, M.D. Ils ont empoché

respectivement 7.169.600 francs, 7.178.600 francs et 50.847.100 francs. Soit un total de 65.195.300 francs cfa!

Etienne Mambenda, le directeur général du PMUG en personne, s'est chargé de remettre les chèques aux impétrants. En pré-

sence du responsable commercial local, Chappy Ntintzi.

A la fin de la cérémonie, chaque gagnant a exprimé son sentiment. « J'investis dans le logement. Je suis à deux mois de ma retraite, je dois faire un dépôt et bien réfléchir », a dit O.M.B tout

heureux. Pour D.M.D : « Je joue depuis sans gagner de grosses sommes, sans me décourager tout de même. Mais cette fois-ci, c'est Dieu qui m'a fait grâce. » Quant à MD : « Je veux engager des constructions et faire le commerce. »



Les trois gagnants du quinté+ posant avec les membres de la direction de PMUG au terme de la cérémonie.



Un parieur heureux exhibant son chèque.

#### APPEL A CANDIDATURE

Spécialiste de Politiques Sociales au Programme de Coopération Gabon- UNICEF.

Date limite de dépôt de candidature : **vendredi 6 novembre 2015 à 13h00**

Lieu de dépôt : Bureau Sous Régional de l'UNICEF – Trois Quartiers, Face Clinique El Rapha, Libreville.

LE FONDS DES NATIONS UNIES POUR L'ENFANCE (UNICEF) recherche un(e) Professionnel(le) National(e)

Durée du contrat : **une année renouvelable à partir du 1<sup>er</sup> Janvier 2016.**

Rémunération : **Grade NOC de la grille des salaires du système des Nations Unies**

#### Profil recherché

Nationalité Gabonaise

Au minimum une maîtrise en Sciences Economiques avec un focus sur les questions de développement; Au minimum cinq (5) ans d'expérience professionnelle dans le domaine du développement et/ou celui des politiques sociales au Gabon.

La description de poste ainsi que le formulaire P11 des Nations Unies sont disponibles à la Réception de l'UNICEF.

Le dossier de candidature comprendra une lettre de motivation accompagnée d'un CV et du formulaire P11. Les dossiers devront être déposés sous pli fermé portant la mention «**Poste de Spécialiste des Politiques Sociales**» au plus tard le **vendredi 6 novembre 2015 à 13h00** à la réception du bureau de l'UNICEF situé aux Trois Quartiers, en face de la Clinique El Rapha, BP 20448, Libreville, Gabon. Tel : 07 99 99 31 / 05 09 12 41.

Les candidatures féminines sont vivement encouragées  
UNICEF est un environnement non-fumeur

